
2023年我的梦想国旗下讲话(模板9篇)
无论是身处学校还是步入社会，大家都尝试过写作吧，借助
写作也可以提高我们的语言组织能力。写范文的时候需要注
意什么呢？有哪些格式需要注意呢？以下是我为大家搜集的
优质范文，仅供参考，一起来看看吧

我的梦想国旗下讲话篇一

尊敬的领导、老师，亲爱的同学们：

鲁迅说：人最痛苦的是梦醒了无路可走。

最近看了一部极好的电影《我是路人甲》，讲述的是一群怀
揣着演员梦想的群众演员，在横店追求梦想的坎坷经历，由
此我也回想起我那一个多月的群演经历，仿佛又如重回故里，
显得如此痛彻心扉的亲切，群演经历的种种就如曾经的我一
般，只是我不曾像他们那般持之以恒、矢志不渝罢了。

其中很多励志台词，都让我感触颇深，给了我极大的精神震
撼，以此为镜，严苛地审视自身，发现我原来从没有为梦想
而真正努力过，我只是常常幻想胜利的果实是如何甘甜可口，
幻想欢呼和掌声是如何震耳欲聋，幻想鲜花和奖杯是如何引
人入胜，而从一文不值到黄袍加身之间的路，有多漫长、多
崎岖、多险要、多坎坷等等，我从来不曾考虑过，想的只是
能品尝最后甘甜多汁的胜利果实，这样的想法和五彩缤纷的
泡沫有什么区别，五光十色反射着耀眼的光芒，但轻轻一碰
就破。

单位里的前辈涛哥，干完一天忙碌而辛苦的工作后，坐在休
息室的沙发上，语重心长地说道："你说这一周怎么就过得这
么快呢?一眨眼就到了周末，总感觉时间不够用!"他的这番话，
让我想起了《我是路人甲》里面的经典台词：你觉得时间过



得快，是因为你想回家泡妞打游戏;我觉得时间过得快，是因
为房东在家等我。

再回过头看看我们自己，难道不是一个个平平凡凡的路人甲
吗?我们默默无闻地做着自己的本职工作，有时一干就是整整
一辈子，我们这些路人甲，也曾经幻想着有一天能遇到自己
的春天，遇到自己的伯乐，但世界上有那么多路人甲，伯乐
凭什么就选你做男女主角呢?就像电影里某个路人甲所说的：
长得不够帅，就努力把戏演好;书读得不多，就努力把事做好，
就像我们的上属领导涛哥，虽然只是初中毕业，但他肯钻研、
肯学习、肯把一件件小事做好，这样持之以恒的坚持，成就
了如今的海阔天空。

涛哥说：每年都有几个月特别忙，今年重复去年，去年重复
明年，年年岁岁如此相似，抱怨没有一点用，唯有好好把事
情做好，才能一年比一年强，一年比一年好，就像戏剧家洪
深所说：我的梦想，是明年吃苦的能力比今年更强;又如苏格
拉底所说：人类的幸福生活在于奋斗，而最有价值的是为了
理想而奋斗。

每一个有志青年，都不想做一辈子的路人甲，都想有一天能
站在舞台上当一回主角，但光想有什么用，天天吃饱睡，睡
饱吃能把你送上峰吗?从未流一滴汗，从未流一点泪，就想成
功，你以为天上掉馅饼呢?所以认清现实吧，想要得到什么就
使出全身力气去付出。

有梦想就去追，有追求才有成功的机会。让我们向着男女主
角的方向，一路矢志不渝地狂奔。

我的梦想国旗下讲话篇二

各位老师、亲爱的同学们：



大家好!

梦想，人人都有不同美好的梦想。没有确定的梦想，人的一
生会变得糟糕，每个人都有不一样的梦想。然而这些梦想与
现实的距离不一样，他们也许长得不得了，需要我们用一生
去走完，也许走得很短，童年时我们有毅力，不放弃。我想：
不久我们就能将它实现梦想。

人生有了梦想，还不够，必须还要耕耘、播种。想实现梦想，
很简单，我便想起了一句诗：“世上无难事，只怕有心
人。”

我的梦想是当一个著名的化妆师，让她们感受到化妆的快乐。

为了自己的梦想，可以不惜一切代价的去实现梦想!梦想可以
是一条通路，不管狂风暴雨，还是沙尘暴，我都会勇往直前。
如果有绊脚石，我也会走完这条路，还要在学习中，好好学
习，天天向上的精神。

梦想，让地球缩小;梦想，让人在天空行走;梦想，让高原变
矮……

要想实现自己的梦想是要付出努力和汗水的，我深信一句
话“有志者，事竟成”。而且，我在努力实现这一梦想的过
程中，会得到很多很多的启示和道理。我要用理想的火花点
燃我人生的道路。

我的梦想国旗下讲话篇三

亲爱的老师、同学们：

大家好!

坚持梦想，要付出什么样的代价呢?



因为有人期盼着我能独当一面，因为有人抱着胸等着看我笑
话，更因为有个最严苛的自己在身后鞭策着不能后退半步。
所以咬着一口气，拼了命成长，要做得好一点，更好一点。
困难的只是迈出第一步，然后，四面八方的力量都会推着你
向前走下去。但我仍不觉得这是代价。更像是除了爱以外，
能够证明我们真的活着的证据吧。

凌晨四点半，连夜宵摊都开始刷锅子，熄炉子，将凳子翻到
小推车上，关灯收摊。

仍有工作，还不能睡。

想到父亲尚插着双臂，等待我叫苦连天，等待可以得意洋洋
幸灾乐祸地说：看，谁让你不听我安排去企业当个安安稳稳
的会计。一想到此，就连抱怨也不敢出口半句。

但这对我而言并不是一道选择题。有两个姑娘的故事。

一个姑娘叫王若卉，曾经是张学友的歌舞剧《雪狼湖》的女
主角。

三年前，她得了甲亢，一种让她的心跳比别人快两倍的病。
医生宣布：你不能唱歌，也不能跳舞。

不，她不相信。哪怕一天只能跳两个小时，哪怕只能跳一个
小时，也要坚持下去。单亲的妈妈借了一间小屋子，布置成
练功房，让她练习。

可是身体在变形，脸在变形。一个青春貌美的姑娘，眼见着
镜子中的自己一点一点变丑陋，一点一点变臃肿。

放弃么?决不。她只是拉上了窗帘。

从此她成了一名黑暗中的舞者。只有自己一个观众的舞者。



三年后她重新登台，高歌一曲《我用所有报答爱》。

从她唱的第一个音开始，我觉得我的心都要碎了。

冯曦妤，一个屋村长大的女孩子，最最普通的香港家庭，吵
吵嚷嚷热热闹闹，弟弟妹妹一大堆的大家庭。她是长女，最
常见的那种非常有礼貌，帮衬家里忙里忙外的长女——一个
懂事好孩子。

正是因为是好孩子，要懂事，不能提太无理的要求，所以中
学毕业就出来做事贴补家用。可是，她爱唱歌呢。

唱歌有什么用?唱歌能填饱肚子吗?唱歌要上音乐学院，要有
老师教，要有包装——总之，唱歌是个很贵的事情。

没关系，就从录音室助理开始做起好了。

真的吗?好啊!

然后就有了《我在那一角落患过伤风》，以及《无间道》中的
《警察再见》。

可是香港竞争这么激烈，你形象又不够靓，这可是个问题诶?
后来，她来参加声动亚洲这个节目，在台上哭了。

她哭着说：香港真的很少有机会能够登上舞台，可是，我真
的，真的很喜欢唱歌。

我忍不住低低饮泣，捂着嘴不想让人发现。这是一个好孩子，
一个特别特别懂事的孩子，不想给人带来麻烦，总是希望能
够帮到别人。

所谓好孩子，就是那种可以随时被牺牲掉，忽略掉他们感受
的人，因为不在乎他们的感受也不会带来什么麻烦啊，因为
他们都很温柔会体量的嘛。



世界上的好孩子，就是那个帮助妈妈烤松饼，但妈妈却奖励
给顽皮的弟弟吃的那个。世界上的好孩子，就是少了一份蛋
糕，但妈妈会把的蛋糕给比较会哭闹的妹妹的那个。

世界上的好孩子总是没有礼物，但是这一次，我看到她有了，
非常非常努力，终于这份努力不用分给大家，而是为了自己
的梦想，得到的回报。

当一件事情，你觉得一定要做的时候，是不论如何都会去做
的。不能直接干，也会迂回曲折地去做。

如果说代价，也只是会动摇的决心，和对自己的信心吧。

很多个夜里，直到今天都是这样，每夜每夜我都难以入睡，
焦虑像火一样灼烧着五脏：写得不够好，积累太薄弱，处事
不够圆润，做事太过粗心……枕巾上尽是断发。然而尚有许
多工作，失眠也有罪。

因为有人期盼着我能独当一面，因为有人抱着胸等着看我笑
话，更因为有个最严苛的自己在身后鞭策着不能后退半步。
所以咬着一口气，拼了命成长，要做得好一点，更好一点。

困难的只是迈出第一步，然后，四面八方的力量都会推着你
向前走下去。

但我仍不觉得这是代价。更像是除了爱以外，能够证明我们
真的活着的证据吧!

我的梦想国旗下讲话篇四

本周翼城五中国旗下讲话的主题是《崇德明礼》。升旗班级：
279班。讲话领导:张亚军。中国素以文明古国，礼仪之邦著
称于世。中华民族历史悠久，文化源远流长，崇德明礼自古



以来就是我们中华民族的传统美德，是社会公德的重要内容。
简单的说就是注重公共文明和公共道德。中学生作为肩负民
族复兴伟大重任的接班人，理应成为崇德明礼的先锋和表率。
每一位同学都应当树立正确的人生观、价值观和世界观，做到
“立身当立德，明礼我为先”。为此，希望同学们做到以下
几点：

一、爱国守信，明礼诚信，团结友善，勤俭自强，敬业奉献。
尊老爱幼、孝敬父母、爱护公物、维护公共秩序。

二、举止文雅，说话和气，用语得当，谦虚谨慎，豁达大度，
严于律己，宽以待人，相互尊重，相互礼让。在任何情况下，
我们都应该表现出礼貌而不是粗俗、谦虚而不是骄横、友善
而不是敌意、大度而不是小器等气质。

三、自觉遵守课堂、教学纪律，不无故旷课、迟到、早退。
杜绝学习欺骗，严肃考纪考风，创建良好学风;不剽窃，不抄
袭，营造良好学习氛围。

四、遵纪守法，杜绝恶意违约。做到守约如初，不随意毁约，
维护学校、班级及自身信誉。

五、堂堂正正做人，踏踏实实做事。诚实待人，心口如一，
言行一致，做崇德明礼、自强自立的表率。

同学们，在竞争激烈的21世纪需要德才兼备、崇德明礼的高
素质人才。我们当代青年肩负着民族伟大复兴的历史重任，
不仅要掌握先进的科学文化知识，更要具备良好的道德素养。
让我们积极行动起来吧，从现在做起、从我做起、从身边小
事做起，争当校园讲文明标兵，做一个崇德明礼的当代中学
生，为社会主义精神文明建设作出自己应有的贡献。



我的梦想国旗下讲话篇五

尊敬的老师，亲爱的同学们：

大家好!

今天，我演讲的题目是：放飞青_想

心飞扬，梦启航，总是让心声装满期待，总是让梦想连着未
来。我们的心海，是一首纯真浪漫的歌谣，是一条绚丽缤纷
的彩带，是跳动着不知疲倦的音符，是播种着充满希望的未
来!带着一路风尘，带着对青春的渴望和对五彩梦幻的追求，
我们终于走到一起来了。面对未来和自我的挑战，只有让理
想在这里放飞，青春才可以变得色彩斑斓!青春如梦，岁月如
歌，时光消逝，何能复得?青春是人生中一段难以磨灭的插曲，
它注定是“不平凡”的。它需要我们用心灵和智慧去诠译，
它更需要我们用勇气和自信去充实。当我们背起行囊，来到
了廉溪小学，青春就该由我们来抒写和添彩了!

萨特说过：“青春这玩意儿真是妙不可言，外部放射出红色
的光辉，内部却什么也感觉不到。”

一恍之间，有人称呼你为“小姐、先生”，而不再是“小丫
头、小鬼”。父母开始用征询意见的目光与你交流，甚至有
人爱用“青春”这样的字眼去形容你。人们总说“梦一样的
青春”，青春时代是一个短暂的美梦，当你再醒来时，它早
已消失得无影无踪了。但那些流下的汗水，纯洁的友谊，炽
热的梦想都保留了下来。飞扬的青春有飞扬的心，我们的梦
想可能幼稚了些，可能平凡了些，却是不加修饰，不沾染风
尘，最真最美的。

俞敏洪老师说过，一个人要实现自己的梦想最重要的是要具
备俩个条件，一个是勇气，一个是行动，合抱之木，生于毫
末;九层之台，起于垒土;千里之行，始于足下。放飞理想，



不要怕路途艰险;放飞理想，不要说山遥路远;放飞理想，让
汗水绘成人生的画卷;放飞理想，让成败谱写人生的诗篇!

我的演讲完毕，谢谢大家。

我的梦想国旗下讲话篇六

亲爱的老师们，同学们：

大家好!

21世纪我们只有更加开放、具有眼光，才能走得久。所有的
企业只要你想活，你一定能活下去。做10年以后的梦想，做3
年以后的规划。

介绍我的时候感觉我像个政府官员，其实我还是一个创业者。
其实去年这个时候还有周其仁教授，很多的学者、专家、教
授已经感觉到，只不过是我胆子比较大，把话说出来，而且
说得难听一点。

我走了一大圈，分析一下我自己对于目前经济形势的看法，
也许我自己的思考未必对，但我也不需要得到大家的认同，
只是希望大家回去思考一些想法。我最近在全世界各地听了
太多的灾难要来了，每个人都很沮丧和失望。我觉得在7、8
月份可以称为是灾难和危机，今天已经是发生了质的变化，
今天不能称为灾难，如果今天称为灾难那是灾难控制，你没
有办法。而今天应该是重建体系，所以性质发生了剧烈的变
化。

第二，如果你以前没有担心过，今天开始担心，我已经觉得
太晚了。你已经担心了2、3个月，你就别担心了。我觉得今
天应该是采取行动，思考我们该做些什么事情的时候。我们
也没有必要去思考，这个灾难2年以后会过去还是3年以后会



回来。今天中午我在外面吃饭，餐厅的老板问我，你估计明
年会回来吗?我说明年下半年就可以，他说明年下半年就可
以?我说明年下半年你适应了。优秀的企业家必须学会比别人
提前适应这个环境，这个灾难一定在2、3年打击每一个人，
谁先适应谁就有机会。做企业至少是5年和10年的考虑，2、3
年的灾难不算什么灾难，假如你没有思考过5年和10年，我觉
得2、3年内的打击，那是没什么意义的。

另外一个，假如说我认为再有灾难的话，即将到来的灾难，
是信心危机、信任危机。在旧的商业体系破坏，而新的商业
体系没有建成之间的空隙之中，我相信很多的问题会爆发出
来。在救难的过程中、救危机的过程中，所有的人会团结在
一起，在明年、后年的发展过程中，各个政府和企业家会想
各种的办法，但是矛盾又来了，问题又来了，所以做企业永
远不要失去信心。

所有的人都说危机，但是我觉得是机会，危机危机是危险中
的机会。我的感受从香港日本跑下来以后，我觉得第一，这
次所谓的危机是人类社会进入商业社会全球化的阵痛，人类
社会要进入商业社会走全球化，你必须面临这样的挑战。以
前的全球化我认为是美国化，美国把自己的价值观、金融观，
把自己的一切通过所有的手段传给了全世界，而由于信息时
代，互联网让人们理解到，这样的价值观、这样的机制、这
样的体系已经不能存在。

美国的经济学家说，美国的文化是不太好，我们太会消费，
你们中国也要承担很大的责任，你们不会消费。我说你们太
胡说八道，比如说世界生产了10瓶酒，你们喝掉了8瓶，你自
己喝醉了，把别人的也喝掉了，你会说是因为别人不会喝酒
所以你醉了。或者说因为你会喝酒，所以你醉了。如果说这
个用钱来解决，我认为这不是一个办法，这是全球化的阵痛，
而且我们必须面对这样的阵痛。

第三个，我认为这是原来劳动密集型向知识经济过渡的机会。



假如没有这样的向知识经济转型，就没有我马云站在这里。
我相信未来，由于知识经济过渡的机会，会有更多的企业家
站在这里跟大家沟通。

还有，人类的商业文明不会停止，10年以后会有更多的富翁
和更多的成功企业，还会站在这里跟大家沟通。

昨天的已经过去，我们今天很多在悲哀的人，事实上我觉得
悲哀的都是既得利益者，假如没有这场变革，怎么会有中小
企业，假如没有变革，我们这些所有垄断的企业，怎么有利
益在?所以说不破不立。

我听过很多的银行讲，我们给中小型企业贷款，我听了5年了，
但是有多少的银行真正脚踏实地的在做呢?很少。如果银行不
改变，我们改变银行，我坚信一点，3年以后今天的谈论中小
企业的贷款银行，像马行长讲的，3年以后，这个国家、这个
世界将会有更加完善的贷款体系给中小企业。以前只能
听“今后可能会变成现实”，我相信这个建设的机制会更加
好。

假如你认为这是一个灾难，灾难已经来临，假如你认为是一
个机遇，那么机遇即将成型。去年我跟大家讲，灾难可能会
来，现在我告诉大家，机会的形成已经开始，大家开始进行
准备吧，我们让经济学家去分析，为什么、还有多久，我们
毕竟不是预测家。因为我坚信，在顺境的时代会诞生伟大的
企业，但是顺境的时代也有垃圾企业。在逆势的时代也有伟
大的企业，而且像日本的索尼公司就是在非常低迷的时期诞
生了伟大的企业，所以对于企业家来讲，我们今天在这里呼
吁的是企业家的精神。这个世界缺失的不是钱，商业社会缺
失的是企业家的精神、企业家的梦想、企业家的价值观，是
价值观的缺失，是梦想的缺失。为什么我们去年判断，我并
不是从经济数据上判断经济出问题，我前几年听到最多在台
上讲的人都是银行家，都是讲pe、ipo，都是讲市盈率多少倍，
所有人不讲为客户创造价值，为社会创造价值，很少人讲理



想、梦想、关心自己的员工，这个灾难一定到来。

所以，今天我们不能等待政府，不能等待政治家。今天在呼
唤政治家的时候，我希望我们能呼唤企业家的梦想、理想、
价值观。呼唤起企业家的精神，共同参与应对人类的灾难。

我自己的，假如2002年我没有和阿里巴巴公司一起度过那次
的互联网泡沫的危机，那次我的口号是“成为最后一个倒下
的人”。即使跪着，我也得最后倒下。而且，我那时候坚信
一点，我困难有人比我更困难，我难过对手比我更难过，谁
能熬得住谁就赢。放弃是的失败，假如你关掉你的工厂，关
掉你的企业，你永远没有再回来的机会。

我觉得该做什么，该保留现金的保留现金，该关掉一些部门
的关掉一些部门，该合并的合并，该做的做，但是永远不要
放弃自己的信心，永远不要放弃当第一的梦想，这是我自己
的想法。我看到去年的灾难开始的时候，我们大部分的企业
家的朋友，他们都说我去年挣了多少钱，但是告诉我挣来的
钱都是股市上挣来的钱的时候，我觉得灾难也会来，今天不
来明天也来。2002年我有机会接受这样的挑战。过了2002年，
我跟自己讲，我的一辈子的商业生活中，将经历这样无数的
灾难，我想看的是，我一辈子可以经历多少的灾难。这是人
类100年才一遇的这样的一次金融风暴，如果这样的金融风暴
你度过了，你年老离开的时候，你可以告诉别人，我当年经
历过这样的灾难，我爷爷没有经历过，我爸也没有这个资格，
我有了。

所以，我觉得我们应该感到荣幸、骄傲，因为我们还年轻。
我跟我的同事讲，我今年40多岁，他们20多岁，在他们20多
岁的时候我们经历了这次灾难，而这次灾难给了我们无数的
机会。我相信优秀的企业在顺境中可以发展，但是在逆境中
还可以照样发展是的。

人类步入了21世纪，21世纪的第一步的阵痛告诉我们，只有



更加开放、具有眼光，才能走得久。所有的企业只要你想活，
你一定能活下去，连“朱坚强”都能活，你为什么不可以?谢
谢大家!

所以，我坚信一点，10年以后社会将进入新的时代，商业社
会将进入新的商业文明的阶段，我们将更加统一、更加和谐、
更加开明、更加开放，市场将会更加繁荣。所有人做10年以
后的梦想，做3年以后的规划。所以，我自己在公司里面已经
做了规划。

我的梦想国旗下讲话篇七

尊敬的xx：

大家好！

理想是风，吹动生命的船。理想是雨，滋润生命的花。一只
雄鹰有了对蓝天的渴望，才能翱翔天空；一棵大树有了对阳
光的向往，才能直插云霄；一个人有了对理想的追求，才能
在人生的道路上走得更远。放飞理想，就是放飞未来；放飞
理想，就是放飞生命。

在这理想的接力赛中，我们用球场上搏击的洒脱、教室里读
书的宁静，操场上奔跑的坚强，课堂上聆听老师讲课的认真
和伏案苦读的辛劳，把握着时间的脉搏。因为我们知道：人
的生命是有限的，人的青春是短暂的。

居里夫人曾说过：当你有一个伟大的目标时，你就会把工作
当成休息。同样，当我们有了远大的理想，我们就会把学习
当成享受，因为那是理想的阶梯，是成功的必由之路。

周恩来在少年时期便立志报国，道出为中华之崛起而读书的
豪言壮语，最终他成为一代伟人，开国元勋。岳飞儿时，便



立下了精忠报国的宏志，最终他以自己的行动证明了自己，
实现了理想。

只有勇于放飞理想的人，才会在人生前进的道路上挥剑斩荆
棘，不畏失败，勇往直前；只有勇于放飞理想的人，才能找
到自己奋斗的目标，前进的方向；只有勇于放飞理想的人，
才能在生活的大舞台上找到自己的位置，演绎精彩的人生，
装饰平淡的生活。

纵然有楼高百尺；纵使有花繁千树。我们仍需有那率真的性
情和高尚的理想；我们仍需怀着饱满的激情和昂扬的气度，
将自我心中的理想向湛蓝湛蓝的天空勇敢而坚定地去放飞。

俗话说：有志者，事竟成。同学们，让我们放飞自己的理想，
在困难面前不低头，在挫折面前不言弃，勇于挑战自我、超
越自我、完善自我，相信一定会有梦想成真的那一天！

我的梦想国旗下讲话篇八

各位老师、亲爱的同学们：

大家好!

梦想宛若空谷幽兰，任凭一缕芳香醉了许多豪肠，梦想就如
一轮明月，在和黑暗夜里，永远散发着微光，指引多少迷失
的异乡之客。梦想是一种波涛的力量，吹击欢腾着生命的浪
花，梦想是一种信念，是不屈不挠洋溢着与命运抗争的音章。
没有梦想如何想象，就像黑夜永远失去月亮，天空没有了阳
光。梦想，是不能忘记的。

塞外凄冷，边关幽寒。汉武帝的卓越功绩离不开他内心的梦
想，在先皇遭受欺辱的年代里，在他坚毅的目光里留下了一
道青史的斑驳，使他改变了这一切，使他重用了卫青等名将，
因为植根于他内心的是一股坚韧而雄伟的梦想——大汉大邦，



世代永煌。是因为他在记忆的水流里留下了一种梦想，一份
信念，并为之奋斗了一生。从此，塞外再也不凄冷，繁华的
市场便在古礼貌上留下了一份遗香。梦想，是不能忘记的，
忘记了梦想就等同一背叛，忘记了梦想生活只是一片黑暗。

周恩来一代中华的骄子，因为梦想，便也付出了一生的辛累。
南开大学的墙上永远镌刻着“为中华之崛起而读书”的金字，
也激励着一代又一代的中华学子的梦想信念，周恩来在贫穷
中并没有失去信念，在歧视里并没有失去自我的方向。周恩
来这一代中华人民的好总理，在那动荡艰辛的年代理，在那
民族沉落，祖国前路苍茫的时候，作为中华民族的莘莘学子，
在他心中便也植根了比别人更加豪壮而骄傲的梦想“为中华
之崛起而读书”，仅仅九字，便也使周恩来在岁月的波涛里
永不言弃，在命运的曲折里展示一代中华的精神力量，“为
中华之崛起而读书”这一梦想使周恩来在政治的风浪中拚击
搏斗的力量永在，精神永存。他实现了自我的梦想，但也为
后世留下了多少华夏子弟树立了前进的方向。

梦想是一道石碑，毅立于世纪的长流的岸边，时光永逝，梦
想却依然停留在心灵的深处;梦想是一种信念，在命运的风浪
里，正因为了梦想，才会挣脱命运的魔爪;梦想是灯，在前进
的道路上永烁光亮——梦想，是不能遗忘，以往梦想的人在
时光的长流里，你只能随波逐流，四处飘荡，正如没有灵魂
一般。梦想是不能忘记的。

我的梦想国旗下讲话篇九

尊敬的老师，亲爱的同学们：

大家好！

同学们，你们知道吗，梦想永远建立在执着、汗水、努力与
泪水之上。众所周知，邓亚萍从小就酷爱打乒乓球，她梦想
着有朝一日能够在世界赛场上大显身手。却因为身材矮小，



手腿粗短而被拒于国家队的大门之外。但她并没有气馁，而
是把失败转化为动力，苦练球技，持之以恒的努力终于催开
了梦想的花蕾——她如愿以偿站上了世界冠军的领奖台。在
她的运动生涯中，她总共夺得了18枚世界冠军奖牌。邓亚萍
的出色成就，不仅为她自己带来了巨大的荣耀，也改变了世
界乒乒坛只在高个子中选拔运动员的传统观念。

遥望过去：伟大的居里夫人造福于人类，艰苦、辛酸地奋斗
了一生，终于提炼出了纯净的镭。她的生命虽然因为长期接
受放射性物质的刺激而消逝了，可她追逐梦想脚步却永远不
会停下来。她用她的梦想，书写下了生命的永恒。

同学们，你们知道吗？我有一个梦想，一个从我小时候开始
就有的一个梦想！它一直深深扎根于我的心中。

我要通过自己的努力，让家里人过上幸福、富裕的生活，是
的，这是一个普遍，平凡的梦想，每当甜甜的品味自己的梦
想时路上走过的坎坷，心中承受的心酸，都会渐渐的过去，
虽走的辛苦，但奋斗的过程却让我很开心很充实。尽管我没
有过人的才智，没有严密的思维，也没有特别准确的判断力，
但是我仍不会放弃努力。尽管这个梦想还距我有一段距离，
但我仍不会停止追求。尽管在实现梦想的过程中，会有很多
挫折和无数的磨难，但我仍不会灰心丧气。因为我相信，只
有经历地狱般的磨练，才能练出创造天堂的力量；只有流过
血的手指，才能弹出世间的绝唱；只有经历困难和挫折，才
能实现自己的梦想。虽然现在还没有实现这个梦想，但我坚
信，迟早有一天，我坚信我的梦想一定会含苞待放。

今天我们每个人都会面临着各种各样的困境，我们要相信乌
云之中必有甘霖，困境之中必有祝福，要相信自己的梦想一
定会实现。有人说在现实的面前我们的梦想是多么脆弱，当
我们和困难拼搏一番，你会觉得，困难不过如此。有志者、
事竟成，破釜沉舟，百二秦关终属楚；苦心人、天不负，卧
薪尝胆，三千越甲可吞吴。亲爱的同学们，不要憧憬华而不



实的梦想会实现，也不要沉浸在繁华和喧嚣当中。选择好了
这样一条路，就必须要走下去，不管路有多长，不管前方是
不是危险重重……一切的一切，都无法阻挡我们梦想的实现
只要我们自己能坚持不懈的去追求，只要心中有“再往前一
点点就到了”的信念，最后，梦想实现的喜悦就会向你走来！


